

Giacaman arrasa en Biobío con 72,65% de los votos y será el nuevo gobernador regional

En sus primeras palabras, declaró que su principal compromiso es trabajar por la transparencia y mejorar la gestión de los recursos públicos en la región.

Juvenal Rivera S.
 prensa@latribuna.cl

Categorico, inapelable y contundente. Así se puede calificar el triunfo de Sergio Giacaman García, postulante independiente apoyado por Chile Vamos, que arrasó en la segunda vuelta de las elecciones para gobernador regional del Biobío, obteniendo el 72,65% de los votos válidamente emitidos en los comicios de este domingo. La cifra representa 750.221 sufragios, mucho más del doble que los 282.418 obtenidos por su contrincante, el también independiente apoyado por sectores del oficialismo, Alejandro Navarro Brain, quien alcanzó un 27,35%.

El resultado, dado a conocer por el Servicio Electoral con el 99,83% de las mesas escrutadas, marca una diferencia abrumadora que consolida a Giacaman como el reemplazante en el cargo que ahora detenta Rodrigo Díaz, quien descartó la opción de repostularse, luego de los cuestionamientos por el denominado

Caso Convenios y el traspaso de recursos a fundaciones.

Sergio Giacaman García, un nombre ampliamente reconocido en el Biobío, cuenta con un destacado historial en el mundo público y privado. Nacido el 17 de diciembre de 1976 en Concepción, Giacaman – de 45 años, casado y padre de dos hijas – es egresado de la Universidad del Desarrollo, donde obtuvo su título en Ingeniería Comercial.

Durante su carrera, ocupó diversos cargos en el ámbito público y privado. Fue director ejecutivo a nivel regional de la fundación Hogar de Cristo y subgerente de relacionamiento comunitario con la sanitaría Essbio. Fue intendente de la región del Biobío entre 2019 y 2020, una etapa marcada por su enfoque en la descentralización y en políticas de desarrollo regional. Antes, desempeñó funciones como seremi de Desarrollo Social, lo que consolidó su experiencia en gestión de proyectos sociales.

Su campaña, se centró en propuestas orientadas al fortalecimiento económico del Biobío, el desarrollo de infraestructura, la seguridad



ciudadana y una administración cercana a las comunas más rezagadas.

RESULTADOS POR DISTRITOS: UN RESPALDO TRANSVERSAL

El apoyo a Giacaman no solo fue contundente a nivel regional, sino que también se

reflejó en los distritos, como en el 21, donde logró el 74,48% de los votos, es decir, 312.178 sufragios frente a los 106.981 obtenidos por Navarro. Este patrón de respaldo masivo consolidó su triunfo en prácticamente todos los sectores del Biobío.

En esta segunda vuelta, la participación alcanzó 1.170.781 votos totales, de los cuales el 88,20% fueron válidamente emitidos. Los votos nulos representaron el 8,90%, mientras que los votos en blanco constituyeron el 2,90%.

La victoria de Sergio Giacaman implica grandes retos. Gobernará una región estratégica para el desarrollo nacional, que incluye desafíos en infraestructura, desarrollo portuario, medioambiente y conectividad territorial.

PRIMERAS DECLARACIONES

En sus primeras declaraciones tras el triunfo, Giacaman agradeció el respaldo ciudadano, reafirmó su compromiso con una gestión participati-

va y expresó su intención de “ordenar la casa” en el Gobierno Regional.

Declaró que su principal compromiso es trabajar por la transparencia y mejorar la gestión de los recursos públicos en la región. Durante la campaña, enfatizó la importancia de estar presente en las distintas provincias de la región, destacando su diversidad y necesidades específicas.

Por otro lado, agradeció el apoyo recibido en segunda vuelta, especialmente de representantes del Partido Republicano y de la legislatura del sector, Evelyn Matthei, y remarcó que su victoria no se trata de sentirse dueño de los votos, sino de honrar la confianza depositada por los votantes mediante una gestión eficiente y transparente.

“Este resultado es un mandato claro para trabajar por los sueños y necesidades del Biobío. Mi objetivo es escuchar, dialogar y construir un futuro donde todos los habitantes de nuestra región se sientan representados”.



UN GRUPO DE PARTIDARIOS de Sergio Giacaman se reunió en la plaza de armas de Los Ángeles para celebrar el triunfo.